



Sociedad

[NATURAL](#) / [BIG VANG](#) / [TECNOLOGÍA](#) / [SALUD](#) / [QUÉ ESTUDIAR](#) / [UNIVERSO JR](#) / [FORMACIÓN](#) / [VIVO SEGURO](#) / [TODOS SOLIDA](#) [SUSCRÍBETE](#)

SUCESOS AGRESIÓN

Observatorio contra LGBTfobia se personará en agresión mortal de Valladolid



REDACCIÓN

24/09/2018 15:07 | Actualizado a 24/09/2018 15:17

Valladolid, 24 sep (EFE).- El Observatorio Español contra la LGBTfobia ha anunciado hoy que se "personará como acusación particular" en la muerte del hombre de 55 años, que era homosexual, y que falleció el viernes tras más de un mes en coma después de ser agredido el pasado 12 de agosto por un menor que se entregó después.

A través de un comunicado, el Observatorio ha expresado "su consternación, pena e indignación ante la muerte atroz y lamentable de Javier U.P. o "Ely" de Eléctrica, como le gustaba llamarse", y ha anunciado que se personará en el caso para exigir "justicia".

"Que sea considerado un delito de odio", continúa, y que "el homicidio no quede impune por la edad del infractor", que tiene 15 años.

La agresión se produjo en la madrugada del 12 de agosto en un centro comercial de Valladolid e inicialmente un vigilante jurado informó de que una mujer había sufrido una agresión, aunque finalmente resultó que la víctima era un hombre que llevaba ropa de mujer.

La víctima entró en estado de coma a los pocos días de ingresar en el Hospital Pio del Río Hortega y falleció en la tarde del pasado viernes.

En el transcurso de la agresión, la víctima sufrió el robo del teléfono móvil, aunque la Policía también ha dirigido la investigación a que el caso tenga un origen de índole sexual.

Como autor de la agresión se entregó al día siguiente un menor de edad que se presentó con su madre en la comisaría de la Policía Nacional y que permanece ingresado en el centro de menores Zambrana.

Para el citado colectivo contra la LGBTfobia, "es innegable el evidente componente de homofobia/transfobia en este asesinato y nos aseguraremos de que así sea, a pesar de que la policía descartaba que fuese un delito de odio como decían algunos medios de comunicación", ha sostenido en el comunicado el director del Observatorio, Paco Ramírez.

Desde la citada entidad se ha incidido en que "'Ely' era homosexual, pero le gustaba a veces vestirse como mujer, aunque nunca se consideró una mujer 'trans'".EFE

MOSTRAR COMENTARIOS